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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．29 １ 平古場 公子 １．子ども・子育て支援制度について 

来年４月から施行予定の子ども・子育て支援制度は我が

国のすべての子育て家庭への支援を行うことにより、１人

ひとりの子どもの健やかな成長を支援するための重要な

施策である。 

しかしながら、いまだ制度の中身について不明確な点も

多いため、確認の意味で制度の内容等について質問する。 

（１）子ども・子育て支援制度の目的及び内容について。 

（２）子ども・子育て会議の実施状況は。 

（３）新制度への移行時期について。 

町 長 

２．太良町の若年女性問題について 

 去る５月１０日の新聞報道で若年女性人口将来推計で

県内２０市町で太良町の減少率がトップだということで

大きく取り上げられました。ただ、あくまでこれは推計で、

町長が言われているように真摯に受け止めなければなら

ない問題だと思うが、今後の取り組みについて質問する。 

（１）女性の雇用の場の確保はできないか。 

（２）町営住宅を増やす計画はないか。 

（３）男女の出会いの場を確保するためのイベント等はで 

きないか。 

町 長 

５．29 ２ 田川 浩 １．町づくりについて 

 本町に様々な課題がある中で、人手不足・人材不足とい

う点で中々解決に向けての着手ができていないものもあ

ると思われる。そこで、総務省が行っている「地域おこし

協力隊」事業を活用し、都市圏からの人材を登用し、町の

活性化を図る起爆剤にしたらどうか。 

（１）観光戦略、企画立案・実施、PR 担当として活用で

きないか。 

町 長 
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受付 
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番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．29 ２ 田川 浩 （２）農水産業活性化及び、特産品振興施設の活性化担当 

として活用できないか。 

町の考えを問う。 

町 長 

５．29 ３ 久保 繁幸 １．空き家等の適正管理に関する条例について 

空き家等の適正管理に関する条例ができ１年半が経過 

したが、条例の運用状況について問う。 

（１）現在、対象空き家の数はどれ位あるのか。 

（２）今後、空き家が増えていくと予想されるが、どのよ

うに考えていくのか。また、活用の方法はないのか。 

（３）空き家の固定資産等はどのようになっているのか。 

（４）危険家屋の解決をどのようにしているのか。 

町 長 

 


